## 2. Platz bei NRW Meisterschaften

Die Fußballmannschaft der Wettkampfklasse IV hat am Montag, den 01.06.2015 die Sensation knapp verpasst.

Die NRW Meisterschaften fanden bei schönstem vorsommerlichen Wetter in Ahaus statt. Leider verlor die Mannschaft trotz tollen Einsatzes direkt das erste Spiel gegen das Helmholtz-Gymnasium aus Bielefeld. Immerhin sollte sich später herausstellen, dass Bielefeld das Turnier ungeschlagen und verdient für sich entscheidet.



Die Mannschaft hat sich von diesem Rückschlag jedoch nicht aus der Fassung bringen lassen und hat die bevorstehenden drei Spiele konzentriert und souverän absolviert. Durch einen 8:1 und einen 2:1 Erfolg in den nächsten beiden Spielen, ging es im letzten Spiel gegen die Gesamtschule Berger Feld darum, den 2. Platz zu festigen. Dieses glückte durch ein hart umkämpftes 2:2, in dem sich die beiden Mannschaften noch einmal alles abverlangten. Hierzu haben sicherlich auch die lautstarken Anfeuerungsrufe der mitgereisten Eltern beigetragen.

Auch wenn die Jungs am Ende des Tages ein wenig enttäuscht waren, können und sollten sie dennoch stolz sein, da sie immerhin die zweitbeste Schulmannschaft in der Wettkampfklasse IV in ganz NRW sind.

Herzlichen Glückwunsch!





